Süddeutsche Zeitung Forum 11.3.2011 Brot im Tank



2000 Kilokalorien das macht 30 km

In derallgemeinen Diskussion über Biosprit geht es um die Verträglichkeit für die Motoren, Rost im Tank, um die Nutzlosigkeit für den Klimaschutz, die Kosten, die mangelnde Verfügbarkeit und den Import und vielleicht noch um die Schaffung von Anbauflächen durch die Abholzung von Wäldern in Indonesien. Alles richtig. Dass wir aber per Gesetz mit Lebensmitteln Auto fahren sollen; das Thema kommt zu kurz.

30 km Auto fahren entspricht einem Lebensmittelverbrauch von 2000 kcal. Das entspricht etwa der täglichen mittleren Lebensmittelration eines Indonesiers oder eines Afrikaners.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Carl-August Neinens, Hamburg